

Su obra fue elegida junto a las de autores como Mutis y Bioy Casares

Sergio Gómez preseleccionado para premio de novela Rómulo Gallegos

LA ÉPOCA

Santiago

El chileno Sergio Gómez es uno de los doce preseleccionados por el jurado del IX Premio Internacional de Novela Rómulo Gallegos, uno de los galardones más importantes en la literatura de habla hispana.

Entre los candidatos Gómez figura junto a Adolfo Bioy Casares, Alvaro Mutis y Javier Marías, entre otros. La obra con que fue postulado es su novela *Vidas ejemplares*, que editó hace un año en Planeta. Antes había publicado un conjunto de cuentos bajo el título de *Adiós Carlos Marx nos vemos en el cielo*.

Gómez dijo ayer que lo más gratificante es encontrarse nominado junto a personajes que leyó como meritarios escritores jóvenes cuando era un adolescente.

—Lo que más me impresiona es cómo uno va volviendo al mismo centro y cómo de repente me encuentro más cercano a esos autores que yo admiraba como escritores jóvenes, como el venezolano Adriano González León.

La obra por la que ha sido preseleccionado, *Vidas ejemplares*, es un relato de existencias juveniles atormentadas por la soledad y la marginalidad afectiva. Sus personajes desarrollan un juego de conductas distorsionadas que concluyen en la tragedia. Son personajes símbolos de lo ocurrido en Chile en los años 80, dijo en su oportunidad el autor. El libro tuvo un tratamiento desigual por parte de la crítica y este reconocimiento, señala, es la posibilidad de que sea leído con mayor atención.

—Yo fui postulado por la editorial y esta noticia para mí es sorpresiva. Lo que yo quería es sólo que el libro se lea más y me parece curioso que tenga que venir un jurado de fuera a decir que es un libro importante.

A este concurso literario, instituido en 1967 en honor del novelista venezolano Rómulo Gallegos, autor de *Doña Bárbara*, concurren todos los escritores de



Sergio Gómez espera que este reconocimiento permita una mayor difusión de su novela.

En marcha el plan MacOndo

En estos momentos Sergio Gómez se encuentra embarcado en un importante proyecto editorial en conjunto con su colega Alberto Fuguet: la publicación de un libro que reunirá relatos de una selección de autores jóvenes latinoamericanos y españoles. El libro ya tiene título: *MacOndo*, "como un juego medio irónico entre el Mc Donald y San Gabriel", bromea Gómez. Concentrará cuentos inéditos de escritores de entre 20 y 35 años de todos los países de habla hispana, entre ellos Fressán y Forn, Ray Loria, José Ángel Matas, Jaime Bayley y Javier Soler.

La publicación la hará Mondadori y para su labor los coeditores Gómez y Fuguet han tenido todo el apoyo de Felipe Mutis, el gerente de Gerjalbo en Chile.

"El libro saldrá a fin de año y es la iniciativa más bolivariana que se haya realizado nunca desde Chile", asegura Gómez.

había castellana.

A esta IX edición fueron postuladas 146 obras.

El jurado está compuesto por la mexicana Elena Poniatowska, el español Luis Goytisolo, el

argentino Mempo Giardinelli, quien ganó el concurso en 1963, el peruano Julio Ortega, y el venezolano Antonio López Ortega.

Esta comisión preselecciónó

como finalistas a las siguientes obras: de México, *Dos horas de sol*, de José Agustín, *Duerme*, de Carmen Boullosa, y *Ner*, la infantil, de Ignacio Solares; *Colombia de Terrarrubia* y *El Poder y el oro*, de los cubanos Mary Cruz y Julio Travieso, respectivamente; de Venezuela, *Vieja* de Adriano González León, y *Juegos bajo la luna*, de Carlos Noguera; de Argentina fue preseleccionada *Un campeón desparejo*, de Adolfo Bioy Casares; de España, *Mucho es lo batalla piensa en mí*, de Javier Marías; de Colombia, *Tríptico de Mar y Tierra*, de Alvaro Mutis; de Perú, *El País de Jauja*, de Edgardo Rivera Martínez, y de Chile se preclasificó a *Vidas Ejemplares*, de Sergio Gómez.

El nombre del ganador del concurso será dado a conocer el próximo miércoles 26 de julio, y el premio dotado con 58.823 dólares, se entregará el 2 de agosto de 1995.

Sergio Gómez preseleccionado para premio de novela Rómulo Gallegos [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sergio Gómez preseleccionado para premio de novela Rómulo Gallegos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)